
Panoramique intissé / Non-woven wallpanel
Dim. L 200 cm x H 280 cm - Raccordable / Matchable

Jardin d ’Eden by Emilie de Castro
“The jungle is chic”

Emilie de Castro x Caselio 
La jungle a du chic. Et sous le trait de crayon d’Emilie de Castro, la jungle nous captive. La 
talentueuse illustratrice a signé pour nous un panoramique haut en couleurs, juxtaposition 
de couleurs vives, de motifs réalistes. Une création à l’image de cette jungle riche, poétique, 
fragile ! Envoûtant !

Emilie de Castro x Caselio 
The jungle is chic. And the stroke of the pencil of Emilie de Castro captivates the jungle for 
us. The talented lady illustrator has offered us a highly-coloured panorama with juxtaposition 
of lovely colours, and with realistic motifs. A creation to the mirror image of that rich, poetic 
and fragile jungle! Enchanting!
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“Tunning... A pictorial jungle like the Amazon”
On se rêve explorateur de cette jungle graphique. Les motifs se veulent imposants, tout 
en restant apaisants. Les feuilles jouent de leur grandeur, les oiseaux de leur discrétion… 
à l’image de la faune mystérieuse et la flore luxuriante de l’Amazonie. Le tout dans des 
couleurs chics et lumineuses, comme peints à la main. Majestueux !

One can almost believe oneself an explorer in this graphical jungle. The motifs seek boldness 
while remaining soothing. The leaves play with size, the birds with discretion... just like 
Amazonia’s mysterious fauna and luxurious flora. Everything in chic and luminous colours, 
as if hand painted. Majestic!
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Intissé papetier / Non-woven
Dim. 10,05 m x 53 cm

Amazonia

Heureux qui comme Ulysse a fait un beau voyage… Odyssée, c’est une invitation aux 
voyages au bout du monde, à ceux qu’on décide sur un coup de tête ou qu’on organise des 
mois à l’avance, qui nous ont émerveillés ou nous font rêver. Avec cette collection accessible 
de papiers peints intissés faciles à poser, nous avons rendu hommage à ces pays tropicaux 
à la nature luxuriante, aux fleurs exotiques et aux animaux fantastiques. Petits détails ou 
grands motifs, chaque dessin est une ode à un pays où le soleil ne cesse de briller. Y’a pour 
toutes les pièces de la maison, pour les intérieurs, les tendances, les chics, les originaux… 
Comme Ulysse, faisons un beau voyage... heureux à la maison !

Happy is the person, who like Ulysses has made a wonderful voyage… Odyssey is an 
invitation to voyage to the four corners of the world, voyages decided on a whim or 
organized months in advance, ones that have thrilled us or leave us dreaming. With this 
range of non-woven wall papers easy to apply, we have honoured those tropical countries 
whose vegetation is lush, with their exotic flowers and fantastic animals. Small details or 
large motifs, each drawing is a poem to a country where the sun shines forever. No room in 
the house is forgotten, for interiors, trendy, chic, original images… Like Ulysses, let’s go on 
a wonderful voyage... enjoyable at home!
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Madagascar
“Exotic...The Madagascan tropical rainforest”
On s’enfonce dans la jungle tropicale avec ces motifs végétaux et animaliers des plus 
tendances. Les motifs empruntent à Madagascar la richesse de son écosystème, ses arbres 
à palme, ses feuillages tropicaux, ses lémuriens... On joue du graphisme, des gammes de 
verts et des ocres, des plus denses aux plus clairs. Dépaysant !

We plunge into the tropical jungle with the most trendy plant and animal motifs. The motifs 
borrow from Madagascar the wealth of its ecosystem, its palm trees, tropical foliage, its 
lemurs... Graphics are played with, from the darkest ranges of greens and ochres to the 
lightest. Away from it all!

Intissé papetier / Non-woven
Dim. 10,05 m x 53 cm

10140 78 0010140 10 10 10140 32 11 10140 72 18

10140 79 22 10140 99 11

Philippines
“Luxurious... Nature reserve inspired by the diversity of The Philippines”
On créé en déco sa petite réserve naturelle avec cette collection Philippines, qui s’inspire 
de la richesse et la diversité de la flore de l’archipel. Motifs imposants, détails travaillés, 
végétaux à profusion, la nature est riche et merveilleuse et on compte bien l’afficher. On a le 
choix dans la palette de couleurs entre les noirs profonds aux roses rétro, toujours illuminés 
d’une touche dorée. Luxurieux !

Your small nature reserve is created decor fashion with this Philippines collection, inspired 
by the wealth and diversity of the archipelago’s flora. Impressive motifs, finely-worked 
details, lush vegetation, nature is marvellously abundant and we really mean to show it. We 
have the choice in this palette of colours among deep blacks with retro pinks systematically 
illuminated with a gilded touch. Luxurious!

Intissé papetier / Non-woven
Dim. 10,05 m x 53 cm
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